

Fecha 21.09.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 33
---------------------	-----------------------------	--------------

GDF pide operar 3 años más el tiradero

# Bordo Poniente derrama líquidos contaminados

México ▶ Redacción y Miriam Castillo

La Comisión Nacional del Agua, a través del Organismo de Cuencas de Aguas del Valle de México, informó que el Bordo Poniente derrama peligrosamente lixiviados, debido a las abundantes lluvias que saturaron la infraestructura manejada por el Gobierno del Distrito Federal.

En un comunicado, el organismo manifestó que en un recorrido terrestre y aéreo constató que no existe una infraestructura adecuada para el manejo de líquidos contaminados por los rellenos sanitarios como los lixiviados, pues debería contar con una red perimetral para la recolección de éstos.

“Las anteriores circunstancias provocaron el desbordamiento de las aguas en el brazo izquierdo del Río Churubusco ocasionando inundaciones y poniendo de manifiesto los graves problemas para el manejo de la basura en

la ciudad”, explicó.

Asimismo, Aguas del Valle de México recordó que las autoridades capitalinas tienen conocimiento desde hace más de cinco años que el relleno sanitario del Bordo Poniente debió haberse cerrado y que “no ha sido de un día para otro, como se ha pretendido manejar por el GDF”.

## Pedirá tres años más

El secretario de Obras y Servicios del DF, Fernando Aboitiz, advirtió que el gobierno capitalino pedirá a la Semarnat que le permita operar durante tres años más el Bordo Poniente.

Aseguró que aún puede recibir los desechos de la ciudad y, que de aplicarse tecnologías diferentes podrá ser el terreno en el cual se construya de manera definitiva el Centro Integral de Reciclaje, donde se confinen todos los desechos que genera la población del Distrito Federal. ■M

